



Verlockender Schwarzwald und Elsass

8-TAGE-BUSREISE

Termine: 01.09. – 08.09.2015

LEISTUNGEN

- ▶ Fahrt im Reisebus
- ▶ 7 Übernachtungen/HP in Ottenhöfen im Hotel „Pflug“ im DZ mit Du/WC, kostenloses Telefonieren in's Deutsche Festnetz
- ▶ Begrüßung mit original Schwarzwälder Kirschwasser
- ▶ Schwarzwälder Kirschtorte-Backen im Hotel inkl. Verzeher und 1 Tasse Kaffee
- ▶ Musikalischer Abend im Hotel mit Akkordeonmusiker
- ▶ Besichtigung eines Weingutes inkl. Führung und Verkostung (4 Weine)
- ▶ Ausflug am 2. Tag mit Reiseleitung
- ▶ Stadtbesichtigung in Freiburg
- ▶ Stadtbesichtigung Colmar mit der Bimmelbahn
- ▶ Stadtbesichtigung in Strasbourg
- ▶ KONUS- Gästekarte
- ▶ Nutzung der Sauna im Hotel
- ▶ Kurtaxe

Preis 699 €

EZ-Zuschlag 51,00 €
Anz. bei Buchung 70,00 €

Schwarzwaldpanoramastraße · Freiburg · Strasbourg



Gute 200 Kilometer lang und 60 Kilometer breit – der Schwarzwald ist die vielfältigste Ferienregion Deutschlands. Schwarzwaldmädel, Schwarzwaldhaus, Schwarzwälder Kirschtorte, Bollenhut und Kuckucksuhren – der Schwarzwald ist in aller Welt Sinnbild für einen deutschen Bilderbuchurlaub.



der Kirschtorte-Backen als kleinen Wettbewerb mit anschließendem gemeinsamen Verzeher inklusive Kaffeetrinken.

3. Tag: Freiburg Stadtbesichtigung · Triberg

Ein Ausflug nach Freiburg, das „Tor zum südlichen Schwarzwald“, steht heute auf dem Programm. Bei einem Stadtrundgang besuchen Sie auch das berühmte Münster mit dem schönsten Kirchturm des Abendlandes. Genießen Sie anschließend individuell den südländischen Charme dieser pulsierenden Universitätsstadt beim Flanieren durch die Altstadt. Am Nachmittag geht es nach Triberg- hier sehen Sie die größte Kuckucksuhr der Welt.

4. Tag: Freudenstadt · Gengenbach

Mit einem Reiseleiter starten Sie via Allerheiligen nach Freudenstadt. Ein Bummel über den größten Marktplatz von Deutschland und unter den Arkaden sowie ein Besuch der Stadtkirche, einer Übereckkirche, wird immer in Erinnerung bleiben.

Nach kurzem Aufenthalt geht die Fahrt weiter durch das Wolfachtal/ Kinzigtal nach Gengenbach. Es ist ein wunderschönes mittelalterliches Städtchen, das Sie während eines Stadtrundgangs kennen lernen.

Die Rückfahrt zum Hotel führt über die Weinstraße und durch bekannte Weinorte. Unterwegs besichtigen Sie eine typische Ortenauer Winzergenossenschaft und probieren die Wein-Schätze der Gegend. Zum Ausklang des Tages erwartet Sie im Hotel ein musikalischer Abend mit Akkordeonmusik.

5. Tag: Colmar Stadtbesichtigung · elsässische Weinstrasse

Beim heutigen Ausflug geht es in die „Perle des Elsass“ nach Colmar mit seinen bunten Fachwerkhäusern. Die Stadtbesichtigung erleben Sie ganz bequem während einer Fahrt mit der weißen Bimmelbahn. Anschließend haben Sie Zeit zur freien Verfügung. **Tipp: Besuch im Unterlindenmuseum mit dem berühmten Iseheimer Altar von Grünewald oder Schongauer Madonna im Rosenhag (UNESCO Weltkulturerbe) oder Sie probieren in einem typisch elsässischen Restaurant Flammen-Kuchen oder eine Quiche Lorraine.** Die Rückfahrt zum Hotel erfolgt entlang der elsässischen Weinstrasse über Kayserberg, die Stadt Albert Schweitzers, Riquewihir und Ribeauville.

6. Tag: Freizeit

Der Tag steht zur freien Verfügung. Entdecken Sie die Ortenau auf eigene Faust mit dem KONUS- Ticket. Damit können Sie alle Busse und Bahnen im Schwarzwald frei nutzen und erhalten ermäßigte Eintritte in verschiedenen Einrichtungen.

7. Tag: Strasbourg Stadtbesichtigung

Ein Ausflug in die „Hauptstadt Europas“ nach Strasbourg steht auf dem Programm. Sie fahren zunächst nach Kehl, kurz vor der französischen Grenze gelegen. Von dort geht es weiter nach Strasbourg mit seinem prachtvollen Münster. Nach einer Stadtbesichtigung bleibt Ihnen Zeit zur freien Verfügung bis zur Rückfahrt zum Hotel.

8. Tag: Rückreise

Am Morgen beginnt die Heimreise.

Änderungen im Reiseablauf vorbehalten!
Gültiger Personalausweis erforderlich!

1. Tag: Anreise · Schwarzwald

Anreise in den Schwarzwald nach Ottenhöfen zum Hotel.

2. Tag: Nordschwarzwald · Badische Weinstrasse

Heutiges Ausflugsziel sind der Nordschwarzwald und die Badische Weinstrasse. Mit einem Reiseleiter geht es zuerst an den Mummelsee. Von hier haben Sie bei schönem Wetter eine fantastische Sicht über den Schwarzwald bis hin zu den Vogesen. Nach kurzem Stopp fahren Sie weiter entlang der Badischen Weinstrasse nach Baden-Baden. Bei einer Stadtbesichtigung sehen Sie auch das weltberühmte Spielcasino (Außenbesichtigung). Über Mittag können Sie die Stadt auf eigene Faust erkunden. Die Fahrt zurück zum Hotel führt über die bekannten Weinorte Bühl und Neuweier. Am Nachmittag erwartet Sie die Senior-Chefin des Hotels zum gemeinsamen Schwarzwäl-

